

# Topics

## 絵本の里けんぶちジュニアチアリーディングクラブ さん



9月6日、応接室を訪れ早坂町長へ大会出場の報告をしました。

絵本の里けんぶちジュニアチアリーディングクラブは7月16日、千歳市で開かれた第28回北海道チアリーディング選手権大会に6チーム出場し、中学生、小学校高学年の2チームが優勝しました。この優勝により、8月18日～20日、東京都で行われたJAPANCAP2017チアリーディング日本選手権大会に出場し、小学校高学年チームが6位に入賞しました。

また、11月26日に札幌市で開催される第15回北日本チアリーディングフェスティバル出場に向けさらに練習を重ねていきたいと話していました。



8月22日、応接室において協定書の締結が行われました。

この協定書は、剣淵町内において災害や大規模な事故等が発生した場合、(株)共成レンテム士別営業所から発電機、暖房器具、照明器具、仮設トイレなどのレンタル機材を提供されるものです。



8月31日～13日まで、マツダ陸上競技部が剣淵町で合宿を行いました。

マツダ陸上競技部は江頭コーチをはじめ7名で訪れ、多目的運動広場のトラックや町内、士別市で走りこみなどを行いました。



9月2日、桜岡湖周辺で地域貢献活動が行われました。

これは北ひびき農業協同組合が地域に根差した農協をめざし、毎年各地区で公共施設を中心に清掃活動等の地域貢献活動を実施しているもので36名が参加し清掃活動が行われました。



9月13日、町長室において刈分川改修に関する陳情書の提出がありました。

昨年の集中豪雨を受け大きな損害を受けた刈分川の改修を進めるにあたり、基本計画着手に向けての調査、予算の確保について陳情されました。